

FIESTAS EUSKARAS EN DURANGO.



La dignísima Comision organizadora de estas patrióticas fiestas va recibiendo importantes trabajos con destino á las mismas.

Dicha Comision ha acordado ampliar hasta el 20 de Agosto próximo el plazo de presentacion de los trabajos literarios destinados al concurso; y hasta el 1.º de Setiembre el de los pictóricos y musicales.

No dudamos que todas las Corporaciones del país euskaro, y especialmente las de Bizcaya, querrán seguir el ejemplo del Ayuntamiento de Bilbao, figurando en la lista de suscritores á la ereccion de la estatua del insigne filólogo durangués D. Pablo Pedro de Astarloa, uno de cuyos ejemplares se depositará al pié del monumento, y otro en el archivo municipal de Durango.



¡UZTAREN 21-ARI!



Bart arratsean Zerura begiraturik ikusten nituen izar dizdizariak, iduritzen zitzaizkidan bederatzi urte oetan Gloriara egan joan diran euskal-áurren animak far-irrian.

¡O ni ere aurra nintzala joan izan banitz, nere lurreko doakabeak ezagutu gabe!

ANTONIO ARZÁC.



sexteto madrileño, á la pequeña orquesta de la localidad que, maestramente dirigida por el Sr. Barech, acompañó discretísimamente al Sr. Moyua.

Bajo la enseña de «arte y corazon» han realizado todos una obra buena. Que las bondades que Dios les conceda por accion tan meritoria, estén al nivel de los entusiastas aplausos con que los hombres los acogieron anoche; ese es nuestro deseo.

Describir el aspecto del teatro, es completamente imposible. Allí se dieron cita la riqueza, la elegancia y la hermosura.»

FIESTAS EUSKARAS EN DURANGO



En atencion á las tristes circunstancias por que atraviesan muchas provincias españolas, á causa de la epidemia colérica, el Ayuntamiento de aquella villa, en su última sesion ordinaria, ha acordado aplazar las Fiestas Euskaras que estaban anunciadas para principios del próximo Setiembre; y aunque no se ha fijado la nueva fecha en que deberán celebrarse, el deseo de aquel Municipio es que tengan lugar dentro del actual año económico, si las circunstancias no lo impiden.

La Comision, al hacer público, oficialmente, el acuerdo indicado, advierte que los plazos fijados para la presentacion de los trabajos comprendidos en el Programa oportunamente publicado, no sufren, al ménos por ahora, nuevas prórogas; y que la misma queda en anunciar, con la antelacion conveniente, los dias en que hayan de celebrarse las Fiestas aplazadas.



FIESTAS EUSKARAS EN DURANGO



Hemos recibido un atento oficio del digno Sr. Presidente de la Comision de las mismas, rogándonos hagamos público que no habiéndose presentado para el certámen trabajo alguno de los comprendidos en los números 4, 11, 12, 14, 19, 24 y 26 del Programa publicado, la Comision ha acordado ampliar hasta el día I.º de Junio próximo el plazo para remitir dichos trabajos.



MISCELÁNEA.



Se han recibido ya algunos trabajos para los Juegos florales que se celebrarán en esta Ciudad en Diciembre próximo.

Con este motivo debemos recordar que el plazo para la presentacion de trabajos, segun se anunció en el Programa que oportunamente se publicó, espira el día I.º de Noviembre, á las seis de la tarde.



Parécenos oportuno, asimismo, hacer presente que, segun acuerdo adoptado por el Consistorio en su última sesion, el plazo para la remision de colecciones de refranes, con destino á la edicion que dicho Instituto prepara, espira el 31 de Diciembre próximo.



Leemos en nuestro apreciable colega local *El Eco*:

«No debemos dejar en silencio el heróico comportamiento de un hijo de esta ciudad durante la fuerza de la epidemia colérica en Jaen.

El Sr. Erquicia, empleado del Banco en aquella sucursal y hermano de nuestro convecino, ha realizado rasgos de verdadera caridad